

SAINT-CHAMAS



EXPOS ● **"Dans l'œil du loup" une exposition pleine de mystères et de poésie.** Paysages de brume, branches noires, mysticisme, neige et blizzard, nuits glaciales, wolves (loups).... *"Lors de randonnées, j'aime parcourir des lieux chargés de mystère, des forêts brumeuses, inquiétantes et glacées, des lieux remplis d'histoires, de grands espaces où la nature exprime ses forces. Ce sont ces lieux de prédilection que la photographie me permet d'immortaliser"*, raconte Romain Delage, passionné de nature et de photographie depuis une dizaine d'années. *"Après de tes photos je ressens beaucoup de douceur et une infinie poésie"*, glisse Évelyne Valade conservateur du Musée. *"Merci pour ton regard qui nous entraîne dans les contes de notre enfance, qui nous effrayaient et nous émerveillaient en même temps"*, confie Jacques Lemaire président du Musée. *"À travers ce genre d'exposition ont pu toucher tous les publics lorsqu'on a la chance d'habiter dans un endroit comme le notre où l'arbre est omniprésent. Les précédents intervenants ont parlé avec talent de cette exposition, moi je souhaiterais évoquer l'autre Romain. Car tout le monde sait qui est Romain dans le village. Antimatheur, (Romain Delage est directeur au Centre de Loisir la Récampado, ndlr), photographe, musicien, au-delà de toutes ces qualités, je tiens à saluer tes qualités humaines"* a conclu le maire Didier Khelfa.

→ À voir jusqu'au 28 mars au musée Paul Lafran du lundi à vendredi de 14h à 17 heures sauf le mercredi.